

Nombre de alumnos: Marisol Castro Argueta.

Nombre del profesor: María del Carmen López

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Enfermería en el cuidado de la mujer

Grado: 4to.

Grupo: “A”

**ENFERMERIA
EN EL
CUIDADO DE
LA MUJER**

La anamnesis ha de ser sistemática, estructurada y dirigida. Debe incluir los siguientes apartados: datos de filiación, motivo de consulta, antecedentes personales y antecedentes familiares.

Estudios básicos en la mujer



Ultrasonidos: es una técnica que genera imágenes visibles en una pantalla en tiempo real.

Ecografía Doppler: permite el estudio de la hemodinámica fetal

La biopsia corial: la Sociedad Española de Ginecología y Obstetricia, aconseja realizar al menos tres ecografías a toda mujer gestante

Amniocentesis: consiste en la punción de la bolsa amniótica, a través de las paredes abdominales y uterinas, para la toma de una muestra de líquido amniótico y su análisis.

Biopsia corial: consiste en la toma de una muestra de vellosidades coriales para el estudio cito genético y cromosómico, bajo guía ecográfica, por lo tanto, su única indicación es el diagnóstico prenatal.

Cordocentesis: Consiste en la punción del cordón umbilical para obtener una muestra de sangre fetal.

Colposcopia: consiste en la visualización del cuello uterino con una lente de aumento para identificar la presencia de lesiones

Inspección y palpación



Estas exploraciones son las que deberían realizarse en toda paciente obstétrica o ginecológica. En cada visita debe determinarse el peso materno y la presión arterial. Para considerar la presión arterial diastólica 29 debe tenerse en cuenta el 5º ruido, no el 4º

En la primera **maniobra de Leopold** el examinador coloca las manos en el fondo uterino, En la segunda, las manos se colocan a ambos lados del abdomen materno, la tercera maniobra sirve para confirmar la presentación y, la cuarta evalúa el grado de encajamiento de la presentación



La exploración ginecológica básica debe incluir: exploración mamaria, exploración abdominal y la exploración propiamente ginecológica.

Es prudente realizar una **exploración del abdomen**, al menos de las fosas ilíacas e hipogastrio mediante inspección, buscando distensiones o abultamientos o cicatrices y con la palpación para la localización de tumoraciones pélvicas o incluso abdominales

La exploración ginecológica debe realizarse con guantes y comienza con la inspección de los genitales externos, monte de Venus y perineo. Deben explorarse los labios mayores, menores y el introito vagina

REFERENCIA

UDS. 2020. Antología de Enfermería en el Cuidado de la Mujer. Utilizada 22 de Septiembre. 2020. PDF. Unidad1.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/c89cace07b9d386d286a88f5729bba58.pdf>